

Bericht

"Abrudern" der VST Rudersektion

Am 8. Oktober 2023 feierte die Rudersektion des VST Völkermarkt beim "Abrudern" den Abschluss einer erfolgreichen 60. Rudersaison.

Spendenaktion der Rudersektion

Zu Beginn erfolgte eine (symbolische) Spendenübergabe an die Völkermarkter Unwetteropfer. Dabei wurde der gesamte Erlös des Eintrittskartenverkaufs vom Völkermarkter Seefest in der Höhe von 2500 Euro direkt an eine von den Unwettern betroffene Familie aus Völkermarkt gespendet. Zusätzlich wurde dieser Betrag von einem burgenländischen Unternehmen um 500 Euro auf 3000 Euro aufgerundet.

Die Raiffeisenbank Völkermarkt unter der Leitung von Direktor Günther Barkowits verdoppelte die Einnahmen vom Eintrittskartenverkauf und stellt die 2500 Euro dem Caritas-Unwetterkatastrophen-Fonds zur Verfügung. Günther Barkowits, der auch Obmann des VST Völkermarkt ist, lobt die Spendenaktion der Rudersektion.

Rückblick

Bei gemütlichem Beisammensein der Völkermarkter Ruderer, deren Eltern und anderer Ruder-Interessierten präsentierte Sektionsleiter Mario Burtscher die Ergebnisse einer sehr erfolgreichen Saison. Nach der Erwähnung der internationalen Erfolge von Magdalena und Katharina Lobnig erfolgte beim Rückblick ein Überblick über die starken Leistungen der jungen Rudersportler.

Die Nachwuchsruderer nahmen in dieser Rudersaison an sieben internationalen Wettkämpfen bzw. Regatten teil und erruderten dabei insgesamt 24 Medaillen. An sieben der 24 Medaillen war Nikolaj Wrienz beteiligt.

Die Zwillingsschwestern Elena und Lisa Schalk (14 Jahre), die erst seit zwei Jahren rudern, waren an 15 Medaillen beteiligt. Besonders hervorzuheben sind dabei drei Siege der beiden jungen Ruderinnen im Schülerinnen-Doppelzweier. Beim 7-Länderkampf erruderten sie für Kärnten Gold. Bei den Österreichischen Meisterschaften im September holten sie sich nach einem ausgezeichneten Rennen den ÖM-Titel. Ein krönender Abschluss der Rudersaison war für sie schließlich der Titel bei den Kärntner Meisterschaften.

Mario Burtscher lobte die sportlichen Leistungen des gesamten Ruderteams, das aktuell aus sechs Rennruderern und zwölf Anfängern besteht - und vor allem die Disziplin der ganz jungen Ruderer.

Der ASVÖ Kärnten wurde auf die Erfolge der jungen Ruderer aufmerksam und lud diese als Ehrengäste zur Generalversammlung ein. Dort erhielt die Rudersektion einen Förderungsscheck als Auszeichnung.

Sektionsleiter Mario Burtscher bedankt sich recht herzlich beim jungen Trainerteam - bestehend aus Valentina Starc, Annika Schildberger und Jakob Stornig!

Im Anschluss an den Saison-Rückblick wurden die Urkunden an die Teams der Firmenrudderregatta verliehen.

Ausblick

Schließlich gab Sektionsleiter Mario Burtscher noch einen Einblick in die Rudersaison im nächsten Jahr. Zwei Highlights werden 2024 die Teilnahme der Völkermarkter Ruderer an den Indoor-Rudermeisterschaften in Klagenfurt Ende Jänner und die Teilnahme an den Österreichischen Meisterschaften am Ossiacher See im September sein.

Für weitere Informationen steht Ihnen Sektionsleiter Mario Burtscher (0664 4139391) gerne zur Verfügung.

Bildunterschriften



Spendenübergabe: Sektionsleiter Mario Burtscher, Masters-Trainer Dieter Starc, Nicole Malle, Schriftführerin Bernadette Hanschur, Trainerin Valentina Starc, Raiffeisenbank Völkermarkt-Direktor Günther Barkowits (v.l.)



Kärntner Meisterschaften

Ruder-Team (stehend): Elena & Lisa Schalk, Cornelia Ranninger, Alexander Ranninger, Nikolaj Wrienz (v.l.);

Trainer-Team (hockend): Valentina Starc, Jakob Stornig (v.l.) - Nicht am Foto: Annika Schildberger